

## **Quelle aventure! - Unser Schüleraustausch nach Neuilly-en-Thelle bei Paris**

Vom 3.6.-7.6.2024 nahmen 13 Schülerinnen und Schüler aus dem 8. und 9. Jahrgang am Schüleraustausch mit unserer Partnerschule dem „Collège Henry de Montherlant“ in Neuilly-en-Thelle teil. Mit dem Eurostar fuhren wir zunächst nach Paris und dann weiter nach Chambly. Dort wurden wir abgeholt und fuhren ins Collège, wo unsere Austauschschülerinnen und -schüler und der Schulleiter uns herzlichst empfingen. Die französischen Schüler/innen hatten Getränke und Kuchen für uns vorbereitet. Nach einer kurzen Begrüßungsrede des Schulleiters fuhren wir in unsere Gasfamilien.

Am nächsten Tag gingen wir mit unseren Austauschschülerinnen und -schülern in den Unterricht. Der Unterricht war sehr interessant und wir hatten die Möglichkeit, den Schulalltag in Frankreich kennen zu lernen. In den Pausen konnten wir uns mit den französischen Schüler/innen austauschen und neue Freundschaften schließen. Außerdem aßen wir in der Mensa, in der sich die Schüler/innen mit ihrem Handabdruck registrieren und dann ihr Essen selber auswählen konnten. Der Tag endete mit unserem gemeinsamen Projekt, bei dem wir uns in gemischten Gruppen über unterschiedliche Themen zu den Olympischen Spielen in Paris informieren und darüber kurze Präsentationen halten sollten.

Der zweite Tag unseres Austauschs führte uns in die Hauptstadt Frankreichs, nach Paris. Unser erster Stopp war der Eiffelturm. Wir liefen die vielen ermüdenden Treppen hoch bis zur zweiten Plattform und genossen dort den atemberaubenden Blick über die Stadt. Es war ein unvergessliches Erlebnis, das Wahrzeichen von Paris hautnah zu erleben. Anschließend machten wir eine entspannende Bootsfahrt auf der Seine. Vom Wasser aus konnten wir viele berühmte Sehenswürdigkeiten wie die Kathedrale Notre-Dame und das Musée d'Orsay sehen. Die Fahrt war sowohl informativ als auch erholsam und bot eine neue Perspektive auf die Stadt. Nach der Bootsfahrt hatten wir Zeit zum Shoppen auf den Champs-Élysées. Diese berühmte Einkaufsstraße beeindruckte uns sehr mit ihren luxuriösen Geschäften und schicken Boutiquen. Wir konnten Souvenirs kaufen und die besondere Atmosphäre dieser belebten Straße genießen.

Am letzten Tag stand ein Ausflug zum Schloss Chantilly auf dem Programm. Das prächtige Schloss liegt inmitten eines wunderschönen Parks und ist berühmt für seine beeindruckende Architektur und seine Kunstsammlungen. Wir gingen durch das Schloss und lernten viel über die Geschichte und die Kunstwerke. Das Schloss Chantilly hat nach dem Louvre die zweit wichtigste Gemäldesammlung Frankreichs. Besonders beeindruckend war die Bibliothek mit ihren unzähligen alten Büchern und Manuskripten. Danach hatten wir Zeit, den Schlosspark zu erkunden. Die weitläufigen Gärten mit ihren Brunnen, Blumenbeeten und Statuen luden zum Spazieren ein und boten viele Fotomotive. Ein Highlight war auch der Besuch der Stallungen, in denen wir edle Pferde sehen konnten. Der Besuch im Schloss Chantilly war ein perfekter Abschluss unseres Austauschs und hinterließ bei uns allen bleibende Eindrücke. Die Mischung aus Kultur, Geschichte und Natur machte diesen Tag zu einem besonderen Erlebnis.

Der Schüleraustausch in Neuilly-en-Thelle war eine bereichernde, großartige Erfahrung. Wir konnten nicht nur unsere Sprachkenntnisse verbessern, sondern auch tief in die französische Kultur eintauchen. Die Tage in der Schule, in Paris und im Schloss Chantilly waren abwechslungsreich und lehrreich. Wir kehrten mit vielen neuen Eindrücken und Freundschaften nach Hause zurück und freuen uns schon auf den nächsten Austausch.

verfasst von Maïa (9b) und Jule (9a)